

Cerca de un centenar de alumnos del Instituto Benjamín Rúa, futuros técnicos de laboratorio, participaron en una jornada de aprendizaje de Primeros Auxilios con la Agrupación de Protección Civil

Fecha de publicación: 26/01/2016 0:00

Descripción:



Desde protocolos tan básicos como llamar al 112 (teléfono de emergencias), cómo realizar un RCP (Respiración Cardio Pulmonar), así como otras técnicas simples pero efectivas, como la Posición Lateral de Seguridad y la maniobra de Heimlich, que se utilizan en caso de atragantamientos, fueron los procedimientos de atención que pudieron aprender, que les permitirán realizar su trabajo con mayor seguridad, así como ampliar sus conocimientos y poder aplicarlos en caso de necesidad.

Aparte de las explicaciones teóricas impartidas por el personal de la Agrupación, se realizaron prácticas con el fin de que los alumnos pudieran comprobar y reforzar lo aprendido durante la jornada. Como colofón, los alumnos conocieron parte del material que el personal de Protección Civil Móstoles utiliza en su trabajo diario.

La Agrupación de Protección Civil de Móstoles anima a todas aquellas entidades o personas que deseen recibir este tipo de formación, a que se pongan en contacto con la misma, a través del correo electrónico proteccioncivilmostoles@mostoles.es